

Preguntas frecuentes (FAQ): Curso “Introducción a la lengua y cultura Quechua”

Centro Bartolomé de las Casas

¿En qué modalidad se desarrollarán las clases?

Es un curso virtual, tendrá lugar a través de la plataforma Zoom.

¿Cuánto dura el curso?

El curso dura dos meses, comienza el 8 de abril y termina el 31 de mayo.

¿Qué días se llevarán a cabo las clases?

Las reuniones se celebran tres veces por semana: Lunes, miércoles y viernes, de 17.30 a 19.00 horas.

¿A qué nivel de Quechua corresponde el curso?

El curso es introductorio y está dirigido a personas que inician en el aprendizaje de lengua y cultura quechua, por lo que pueden participar de él sin ningún conocimiento previo del idioma.

¿Qué tipo de Quechua se enseña en el curso?

El curso enseña el quechua cusqueño o collao, siguiendo el paradigma trivocal.

¿Existen requisitos para participar?

No existen requisitos ni se requiere de ningún conocimiento previo.

¿Qué metodología de enseñanza tiene el curso?

Se centra en la enseñanza implícita de la gramática y la comunicación. Por ello, en cada tercera sesión se consolida lo aprendido en ejercicios prácticos, principalmente de comunicación oral.

¿Quién será el docente del curso?

El docente del curso será Rafael Mercado Ocampo, profesor intercultural bilingüe del Centro Bartolomé de Las Casas de Cusco.

¿Qué materiales o recursos serán necesarios para el curso?

Los materiales necesarios son proporcionados por el Centro Bartolomé de las Casas y el profesor. No obstante, es aconsejable adquirir un diccionario.

¿Cómo se evaluará el curso?

El curso evaluará las tareas semanales encargadas por el profesor, la asistencia (se requiere un mínimo del 70%) y la realización de un examen final. Una vez superado el curso, el estudiante recibirá un diploma de la Universidad Antonio Ruiz de Montoya, del área de formación continua de dicha universidad.

¿Cuál es el número máximo de participantes del curso?

Se admitirá un máximo de 25 personas. Una vez alcanzado el límite, no podrán admitirse más estudiantes.

¿Cuál es el costo del curso?

El costo del curso es de s/.220 para el público en general y s/.180 para estudiantes. Este deberá ser depositado en la cuenta del Banco de Crédito del Perú del Centro Bartolomé de las Casas, cuyos datos se muestran a continuación:

Número de cuenta BCP: 285-1024880-0-09

Código interbancario: 002-285-001024880009-55

Tenga en consideración que para acceder a la tarifa de estudiante será necesario mostrar su carnet universitario o alguna otra evidencia de matrícula en algún centro educativo. En caso no se pueda comprobar su estatus de estudiante, se deberá pagar la tarifa general.

¿Puedo abandonar el curso antes de tiempo y obtener un reembolso?

No, no tiene derecho a reembolso si abandona el curso.

¿Habrá un certificado oficial del curso? ¿Cuál es su costo?

La participación se certifica al finalizar con éxito el curso por la Universidad Antonio Ruíz de Montoya. Los costos de la inscripción ya cubren los costos del certificado, pero este podrá ser entregado únicamente si el/la estudiante lo aprueba satisfactoriamente.

¿Cómo puedo matricularme en el curso?

Pueden matricularse en el curso a través de llenar el siguiente formulario:
<https://forms.gle/pyDRjWCbpUDsdptx5>

¿A dónde puedo dirigirme si tengo más preguntas?

De tener más preguntas, no dudes en escribir al correo colegio.andino@apu.cbc.org.pe